

## Inédito: se suma un invitado especial a la convivencia de las reinas de la Vendimia



Por primera vez, una candidata al trono vendimial realizará la denominada convivencia real junto a su hijo y a las otras 17 candidatas departamentales. La reunión de las soberanas iniciará el 24 de febrero, previo a la **Fiesta Nacional de la Vendimia**.

**Natalia Mercery**, la reina de la Vendimia de **Guaymallén**, es madre de tres niños y el Ministerio de Cultura y Turismo autorizó a que la mujer, de 35 años, pueda estar con su bebé en el hotel.

“Una de mis preocupaciones era realizar la convivencia porque no podía dejar a mis hijos tanto tiempo. Pero ayer me informaron que habían puesto una cuna en la habitación del hotel”, adelantó la representante en *Cada Día*, por *Canal 9 Televida*.

La soberana es artista y estilista y tiene tres hijos varones: de 11 y 5 años y un bebé de 9

meses.

Fue elegida en medio de la polémica, cuando el municipio realizó una elección inédita que involucró voto electrónico de los vecinos, quienes debieron elegir a su candidata a través de una frase que no iba acompañada ni por la foto ni por el nombre de las aspirantes.

Esta metodología la emplearon luego de verse obligados a acatar el fallo de la Suprema Corte de Justicia en contra de la ordenanza municipal que no permitía elegir reina en ese departamento.

Fuente: El Sol